



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN
Y DEPORTE

COMUNICADO DE PRENSA

UTCH/031

Chihuahua, Chih., a 16 de mayo de 2025

Oferta UTCH las carreras de Ingeniería Industrial y Mecatrónica en modalidad semipresencial

Con el objetivo de ofrecer alternativas para los estudiantes que buscan combinar sus estudios con responsabilidades laborales o personales, la Universidad Tecnológica de Chihuahua (UTCH) anunció la apertura de las carreras de Ingeniería Industrial y Mecatrónica en modalidad mixta virtual.

El nuevo formato de estudios, que inicia a partir del cuatrimestre septiembre-diciembre de 2025, integra clases teóricas a distancia disponibles en los horarios que el estudiante elija, y sesiones presenciales prácticas los viernes de 6 de la tarde a 10 de la noche, y sábados de 8 de la mañana a 2 de la tarde.

De esta manera, las alumnas y alumnos pueden avanzar en su formación profesional sin sacrificar su rutina diaria.

Estas carreras permitirán al estudiantado obtener certificaciones de competencias, así como una doble titulación: la de Técnico Superior Universitario al término de 6 cuatrimestres y el grado de Ingeniería con 4 cuatrimestres adicionales.

La entrega de fichas de ingreso se encuentra abierta y concluye el 16 de julio. Para mayor información y detalles sobre el proceso de admisión, las personas interesadas pueden visitar el portal oficial de la Universidad: www.utch.edu.mx.